

Diplomático canadiense destaca Maratón de la Esperanza en Cuba



La Habana, 18 mar (RHC) El embajador de Canadá en Cuba, Patrick Parisot, destacó este 18 de marzo, en La Habana, la participación de los cubanos en el XX Maratón de la Esperanza Terry Fox, en homenaje a ese joven canadiense víctima del cáncer.

El diplomático declaró a la prensa: "Estoy muy emocionado al ver tantas personas reunidas aquí. He apreciado un gran entusiasmo, solidaridad y respeto por el ejemplo que nos dejó Terry Fox", y aseguró, "pienso que él estaría extremadamente contento al ver el compromiso que existe en la lucha contra el cáncer y eso es fantástico".

El evento, solo de carácter participativo, se efectúa cada año en todos los municipios del país, con arrancada de manera simultánea a las 10 en punto de la mañana.

En la capital cubana, la sala polivalente Kid Chocolate fue el escenario de la salida y meta.

La juventud tuvo el mayor protagonismo con su energía y entusiasmo, aunque también estuvieron presentes adultos, ancianos y glorias deportivas.

Con la maratón se recuerda al canadiense Terry Fox quien realizó un gran sacrificio para recaudar fondos en busca de una cura contra la maligna enfermedad, que cegó su vida cuando contaba 22 años de edad.

Fox sufrió la amputación de su pierna derecha seis pulgadas por encima de la rodilla, a los 18 años de edad, y con una prótesis corrió 42 kilómetros durante 143 jornadas consecutivas.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/124557-diplomatico-canadiense-destaca-maraton-de-la-esperanza-en-cuba>



Radio Habana Cuba